

Titel: Auskunft zum aktuellen Sachstand Glasfaserausbau in Stralsund
Einreicher: Rüdiger Kuhn, Einzelbürgerschaftsmitglied

| | |
|--|-------------------|
| Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Kuhn | Datum: 23.02.2024 |
| Bearbeiter: Kuhn, Rüdiger | |

| |
|-----------------------|
| Einreicher: Herr Kuhn |
|-----------------------|

| Beratungsfolge | Termin | Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein |
|----------------|------------|---|
| Bürgerschaft | 14.03.2024 | |

Anfrage:

1. Wann ist mit dem Abschluss des Netzausbaus zu rechnen?
2. Wie viele Anschlüsse sind bisher realisiert?
3. Wann werden die fehlenden Anschlüsse fertiggestellt sein?

Begründung:

Am 02. Juni 2022 startete die Deutsche Telekom in Stralsund den Ausbau eines Glasfasernetzes. Der Netzausbau in der nördlichen Altstadt und Knieper Vorstadt von Stralsund sollte im 1. Quartal 2023 abgeschlossen sein. Der weitere Ausbau von der Altstadt, Grünhufe und die Tribseer Vorstadt waren für die zweite Hälfte 2023 vorgesehen. Nach fast zwei Jahren stellt sich die Frage nach dem aktuellen Sachstand, insbesondere die Versorgung unserer Bildungseinrichtungen und den Krankenhäusern. Der Bedarf an einer schnellen Internetverbindung ist groß.

Rüdiger Kuhn
Einzelbürgerschaftsmitglied